Nueva directora de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en Argentina

El vicario regional del Opus Dei en Argentina, Paraguay y Bolivia, p. Víctor Urrestarazu, ha nombrado a Josefina Madariaga como directora de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en Argentina.

02/09/2021

La nueva directora colabora en la Oficina de Comunicación desde el 2010, en los últimos años como directora de contenidos. Es licenciada y magíster en Comunicación por la Universidad Austral. En su trayectoria ha estado vinculada a la comunicación en organizaciones de la sociedad civil e instituciones educativas. Se ha especializado en comunicación de valores y en el discurso del Papa Francisco sobre las familias y su rol en la sociedad actual: "descubrir y profundizar en la belleza del mensaje del Papa Francisco sobre las familias fue no solo un gran desafío profesional, sino también personal, porque ha sido fuente de inspiración para mi propia familia, junto a mi marido y nuestros hijos Tina, Lucy y Nano", reflexionó Josefina.

Con ocasión de este nuevo desafío, afirmó que "el mensaje del Opus Dei puede inspirar, en este contexto de incertidumbre, a revalorizar el trabajo de todos los días, hecho por amor y vocación de servicio, enfatizando la importancia del cuidado de las personas para crear una sociedad más humana y más cristiana".

Sobre su nombramiento expresó: "agradezco especialmente la confianza y me ilusiona contribuir a la cultura del encuentro que nos propone el Papa, para derribar muros de indiferencia e incomprensión, y crear lazos de comunión y diálogo: promoviendo la amistad social, el trabajo codo a codo en problemas comunes y la apertura a la historia de los demás". Finalmente recordó una frase del papa Francisco, como horizonte de su propósito: "El interés y la presencia de la Iglesia en el mundo de la comunicación son importantes para dialogar con las personas hoy y llevarlas al encuentro con Cristo: una Iglesia que acompaña en el camino sabe ponerse en camino con todos".

Josefina sucederá a Juan Pablo Cannata quien, luego de 14 años en la Oficina de Comunicación, continuará su tarea como asesor del Vicario en temas de comunicación y educación. Por su parte, Cannata manifestó su agradecimiento por estos años de trabajo que, en sus palabras, le han permitido "contribuir a la Iglesia que peregrina en Argentina y América Latina, al conocimiento del mensaje de san Josemaría y al bien común de la sociedad a través de la comunicación, especialmente creando relaciones positivas y espacios de diálogo y de transparencia".

La Oficina de Comunicación del Opus Dei aspira a ser un foco de irradiación del mensaje de la Iglesia, al servicio de los medios de comunicación, con el fin de acercar a cada persona el mensaje del Evangelio, del Opus Dei y del Papa Francisco. Como comunicadores nos sentimos al servicio de la verdad como base para crear puentes, favorecer el encuentro y la inclusión, y aportar a la amistad social.

Más datos sobre el Opus Dei en Argentina

Todas las preguntas y respuestas sobre el Opus Dei

Contacto: prensa.ar@opusdei.org

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ar/article/nueva-directora-de-la-oficina-de-</u>

comunicacion-del-opus-dei-enargentina/ (21/11/2025)